



# Dreams 「夢」

## 校外学習を終えて



11月20日（金）に実施された奈良、飛鳥方面の校外学習は、前日までの雨予報で、徒歩で散策することも考えていました。しかしサイクリング中は汗ばむぐらいの天候に恵まれ、秋空の下、古代飛鳥時代の文化と自然に触れることができました。そして何よりも帰りの電車に乗った途端に雨が降り出したのには、驚きました。きっと君たちの思いが、雨雲を吹き飛ばしたのかもしれませんね。

当日を振り返ると、マナー面やあいさつはほとんどの人が、セルフチェックで◎をつけていました。これは素晴らしいことです。車内で一般の方が乗車した時に、すぐに席を譲る人の姿も見られました。

残念なことに△や×が多かったのが、「サイクリング中、班員でペースを合わすこと」です。男女混合班で6~7人でペースを合わせるのは、難しかったかもしれません。班活動など集団で行動するときには、苦手なところを気遣い、助け合うことができれば、みんながもっと気持ちよく過ごせたかもしれませんね。もう一つの反省点は、「地図の読み方がわからなかった。」です。最近では地図が読めなくとも目的地にたどり着ける便利なアプリもありますが、位置関係を考えて移動するためには、やはり自分で地図を見る力も必要です。また、「地図係にばかり任せてしまい、協力できなかった」と意見してくれている人も多くいました。困ったときには「みんなで力を合わせる、協力することの大切さ」も学べたのではないでしょうか。

※今回の校外学習では、写真屋さんが同行してくれました。それらの写真は、2学期末の保護者懇談の期間中に、1年習熟室にて保護者の方と一緒に選んで購入できるよう予定しています。教室に準備されている封筒に番号を書いてください。申し込みは24日、25日の二日間です。



## 【2学期末テストを終えて】

期末テストが、昨日、今日で返されたと思います。結果はいかがでしたか。

勉強の成果は？内容がだんだん難しくなり、思うように点数が伸びなくて悩んでいる人もいるかもしれません。自分の行いは、すべて自分に結果として返ってきます。思うように伸びなかつた教科の授業中の集中力、テスト前の学習量など、さぼっていた自分はいませんか。テストを実施するたび、きちんと学習している人と、しなかった人の差がどんどん広がっています。懇談では2学期の成績をもとに、いろんな話をていきますが、今「このままでいい！」と思っている人は、3学期からなどと言わず、今日からまず「授業に集中する」ことから始めてみてください。

### 保護者のみなさまへ



上記にもありますように、校外学習の写真をぜひご覧いただき、入学してから初の学年行事で楽しんでいる様子をご覧いただけたらと思います。とても素直で頑張り屋さんの多い学年です。2学期もあと3週間となりましたが、良いところを伸ばしつつ、学力と生きていく力を育んでいけるよう、われわれも努力してまいります。懇談会もお忙しい時期ではございますが、どうぞよろしくお願ひします。